



www.mg.co.id

City Bisa Seajar dengan Liverpool

MANCHESTER (IM) - Gelandang Manchester City, Rodri mengakui kehebatan Liverpool sebagai salah satu tim besar di Inggris. Tapi dia menegaskan The Citizens bertekad mensjarkan diri dengan The Reds.

Sejak kedatangan Juergen Klopp dan Pep Guardiola, persaingan di Premier League seperti jadi milik Liverpool dan City. Buktinya dari empat musim terakhir, City menjuarai liga tiga kali dan sekali jadi milik Liverpool.

Persaingan berlanjut musim ini saat City berada di paling depan untuk mempertahankan titel juaranya, karena unggul tiga poin dari Liverpool di tiga laga tersisa. Sebelum ini, Liverpool bahkan mampu mengkas jarak 14 poin dari City di bulan Januari.

Rivalitas ini juga dibumbui perang strategi dan juga peran urat syaraf di luar lapangan. Sebelumnya, Pep Guardiola terang-terangan menuduh orang-orang Inggris lebih suka melihat Liverpool juara ketimbang timnya.

Tuduhan ini pun dibantah Klopp. Meski demikian, pengakuan soal kehebatan Liverpool justru datang dari pemain City, Rodri, yang menyebut tim asal Merseyside itu punya sejarah panjang di sepakbola Inggris dan Eropa.

"Liverpool jelas punya sejarah lebih hebat ketimbang kami (Man City). Itu wajar. Dan tentu saja Liverpool adalah salah satu dari dua atau tiga tim terbaik sepanjang sejarah di negara ini. Wajar jika banyak orang yang mendukung mereka. Tapi, kami ada untuk mengubah sejarah itu dan mulai menjadi bagian dari era modern Premier League. Suatu hari kami pun ingin menjadi klub sebesar Liverpool saat ini," ujar Rodri kepada Sky Sports.

Sejauh ini City baru sekali jadi finalis Liga Champions, sementara rivalnya enam kali juara. Bahkan secara total trofi sepanjang sejarah, Liverpool punya lebih dari 50 sementara City belum mencapai 30.

City kini mulai membenahi skuadnya. Terbaru, mereka dibakar sudah dekat dengan striker Borussia Dortmund, Erling Haaland, yang telah menuntaskan tes medis pertamanya. ● vdp



RODRI Pemain Man. City

Adeyemi Akhirnya Pilih Dortmund

DORTMUND (IM) - Karim Adeyemi lebih memilih Borussia Dortmund, walau sangat diminati Manchester United (MU). Agen Karim Adeyemi, Solomon, mengaku menolak MU saat didekati.

"Kami sekarang hampir menyelesaikan kesepakatan dengan Borussia Dortmund. Takkan ada klausul rilis dalam lima tahun kesepakatan. (Ralf) Rangnick? Ya, Manchester United juga menginginkan, tapi kami lebih ingin BVB (Dortmund)," kata Solomon kepada jurnalis Italia, Fabrizio Romano, seperti dilansir Mirror.

Adeyemi memang pemain muda yang tengah naik daun. Ia bersinar musim ini bersama RB Salzburg. Penyerang berusia 20 tahun itu bisa membuat 23 gol di semua kompetisi.

Setan Merah memang berusaha mencari pemain depan baru. Saat ini, Cristiano Ronaldo sudah berusia 37 tahun, dan MU juga bakal ditinggal Edinson Cavani serta Anthony Martial.

Di bawah manajer Ralf Rangnick, MU rupanya sempat memantau Karim Adeyemi. Namun, upaya Setan Merah mendapat penolakan.

Di Borussia Dortmund, Adeyemi diproyeksikan menjadi penerus Erling Haaland. Sebab, striker Norwegia itu kabarnya akan segera pindah ke Manchester City.

Dortmund sendiri berhasil mengunci posisi kedua di Bundesliga musim ini. Hal itu dipastikan usai mengalahkan tuan rumah Greuther Furth 3-1 di Sportpark Ronhof, Sabtu (7/4) dinihari WIB lalu.

Dalam laga tim besutan Marco Rose membuka keunggulan 1-0 di menit ke-26 lewat Julian Brandt. Greuther mampu menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-70 lewat Jessic Ngankam.

Dortmund kembali memimpin 2-1 di menit ke-72. Julian Brandt mencetak brace setelah memanfaatkan umpan Nico Schulz. Skor diperbesar Dortmund pada menit ke-77 menjadi 3-1. Giliran Felix Passlack mencatatkan namanya di papan skor setelah menuntaskan asists Marco Reus. ● vdp



KARIM ADEYEMI Pemain RB Salzburg



Dusan Vlahovic (kanan) kembali akan berhadapan dengan pemain Inter Milan pada laga Coppa Italia.

Juve Vs Inter Berebut Trofi Coppa Italia

Misi Massimiliano Allegri menyelamatkan musim Juvents, dengan meraih juara, dihadapkan dengan Inter Milan yang juga berambisi dan masih terlibat dalam persaingan berebut scudetto.

ROMA (IM) - Juventus bakal melakoni laga seru melawan Inter Milan pada final Coppa Italia 2021/2022, yang berlangsung di Stadio Olimpico, Roma, Kamis (12/5) pukul 02.00 WIB. Bagi Bianconeri, laga ini menghadirkan kans menyelamatkan musimnya.

Secara khusus, tekanan untuk menjadi juara di ajang itu ada di pundak Massimiliano Allegri sang allenatore La Vecchia Signora yang akan dibandingkan dengan pencapaian Andrea Pirlo musim lalu.

Saat ini Juventus sudah dipastikan tak bisa meraih scudetto. Posisi keempat di klasemen Liga Italia pun sama seperti peringkat yang ditempati skuadnya Pirlo di akhir Serie A musim lalu.

Namun capaian maksimal Juventus-nya Allegri di Serie A musim ini adalah 75 poin (dengan dua laga tersisa). Jumlah itu masih lebih rendah tiga poin dari raihannya musim lalu.

Selain itu, Juventus kandas di 16 besar Liga Champions pada musim lalu dan musim ini. Dengan kata lain, Allegri juga tak mampu meraih hasil yang lebih baik ketimbang Pirlo di ajang itu.

Untuk itulah Allegri kini harus berusaha sekuat tenaga untuk memacu Juventus ke takhta juara Coppa Italia, yang pada musim lalu berhasil dimenangi oleh skuad Pirlo.

Misi Allegri menyelamatkan musim Juvents, dengan meraih gelar juara, dihadapkan dengan Inter Milan yang juga sarat ambisi dan masih terlibat dalam persaingan berebut scudetto.

Jika Juventus berhasil mengatasi Inter Milan di final nanti, Allegri paling tidak bisa mempersembahkan gelar juara yang juga diraih Pirlo musim lalu.

Sebaliknya, jika gagal, Football Italia menyebut Juventus akan gagal meraih satu trofi pun untuk pertama kalinya dalam kurun waktu satu dekade.

Jelang laga nanti, Juventus baru saja menderita kekalahan 1-2 dari Genoa di Serie A. Mereka tentu bertekad untuk bangkit saat menghadapi Inter Milan, sekaligus mempertahankan gelar juara Coppa Italia yang mereka raih musim lalu. Namun, upaya tersebut diprediksi tidak mudah karena La Vecchia Signora tidak pernah menang melawan Il Nerazzurri dalam 3 pertemuan musim ini.

Di lain pihak, Inter Milan yang berpotensi kehilangan gelar Serie A 2021/2022 karena tertinggal 2 poin dari AC Milan, bakal bekerja keras untuk menang atas Juventus. Hal tersebut penting bagi pelatih Nerazzurri, Simone Inzaghi, agar musim debutnya menggantikan Antonio Conte tidak berakhir dengan 2 posisi runner up.

Dikutip dari Football Italia, Juventus dalam situasi yang tidak diuntungkan secara materi pemain. Pasalnya, sejumlah pemain masih diragukan bisa tampil, seperti Manuel Locatelli, yang baru pulih dari cedera, serta Leonardo Bonucci, yang kurang fit. Meskipun semua pemain sudah berlatih bersama, Allegri, diperkirakan menunggu penilaian dari tim medis mengenai skuad yang akan dia bawa.

Kendati begitu, pelatih 54 tahun tersebut bisa saja memainkan pemain-pemain yang tidak dalam kondisi 100 persen, demi menang di laga final. Tapi yang jelas, diprediksi tetap mengandalkan Dusan Vlahovic, Paolo Dybala dan Alvaro Morata.

"Memang ada beberapa pemain yang cedera, tetapi masih ada yang bisa diandalkan. Kami membutuhkan trofi ini, demi mengakhiri musim yang sulit ini. Laga nanti dipastikan seru dan sulit, karena Inter Milan dalam kondisi yang bagus. Tapi kami pasti berjuang untuk mewujudkan harapan seluruh fans," kata Allegri di situs klub.

Di sisi lain, Inter Milan yang lebih diuntungkan karena memiliki materi pemain yang lebih fit, bakal tampil dengan skuad terbaiknya. Meski begitu, Il Nerazzurri harus membagi konsentrasinya dengan Serie A lantaran mereka masih bersaing dengan AC Milan untuk menjadi juara.

Inter Milan yang sempat memimpin klasemen Serie A 2021/2022 hingga Januari 2022 dengan keunggulan 4 poin dan 2 laga lebih banyak dari AC Milan, jelas tidak ingin kehilangan gelar di pekan-pekan terakhir. Mereka juga berupaya meraih gelar Coppa Italia 2021/2022.

Dikutip dari situs web resmi klub, penyerang Inter Milan, Lautaro Martinez, bertekad memberikan yang terbaik jika dipercaya tampil lagi. Pemain yang mencetak brace ke gawang Empoli saat timnya berhasil menang comeback 4-2 tersebut, ingin meraih gelar Coppa Italia dan Serie A musim ini. "Saya ingin membantu klub saya Inter Milan meraih gelar juara, itu yang paling penting," kata Martinez, dikutip dari situs web resmi klub. ● vit

Aisyah Siap Hadapi Jepang

BANGKOK (IM) - Indonesia meraih hasil sempurna saat mengalahkan Jerman di penyisihan grup A Uber Cup 2022. Menang telak 5-0, Merah Putih dipastikan lolos ke perempatfinal. Komang Ayu Cahya Dewi dan kolega langsung fokus menghadapi Jepang untuk penentuan juara grup, Rabu (11/5) mulai pukul 09.00 WIB.

Bermain di Impact Arena, Bangkok, Selasa (10/5) pagi, poin pertama diraih oleh Komang Ayu yang mengalahkan Yvonne Li dengan skor 21-15, 21-13. Dominasi itu dilanjutkan oleh Febrina Dwipuji Kusuma/Amalia Cahaya Pratiwi yang menang telak 21-11, 21-2 atas Linda Efler/Emma Moszczynski.

Kemenangan Indonesia pada laga ini dikunci oleh Aisyah Sativa Faetani di partai ketiga dengan mengalahkan Ann-Kathrin Spoerl dengan rubber game, 21-7, 14-21, dan 21-14. Nita Violina Marwah/Lanny Tria Mayasari yang turun di laga keempat berhasil menumbangkan Annabella Jaeger/Leona Michalski dengan skor 21-10, 21-10. Di laga terakhir, Bilqis Prasista memastikan skor 5-0 untuk Indonesia dengan mengalahkan Florentine Schoffski dengan skor 21-12, 21-7.

Menanggapi hasil ini, Aisyah Sativa Faetani mewakili rekan-rekannya begitu semangat. Ia mengaku sudah bisa beradaptasi di laga itu sejak gim pertama. "Tadi di gim pertama, saya langsung nyetel. Gim kedua, lawan mengubah pola permainan. Gim ketiga, saya kembali ke pola permainan seperti gim pertama. Membuka serangan dahulu dan begitu ada kesempatan langsung serang untuk menghasilkan angka," ucap Aisyah dilansir rilis PBSI.

Ia menjadikan hasil positif ini sebagai modal merebutkan juara grup melawan Jepang. "Kemenangan ini bisa jadi modal saya lawan Jepang. Saya juga makin baik beradaptasi dengan lapangan dan tidak tegang lagi seperti di laga pertama. Kalau diturunkan lagi, saya akan siap dan fight," pungkasnya.

Sementara Tim Thomas Indonesia juga sudah memastikan diri lolos ke babak perempatfinal usai mengalahkan Thailand 4-1 di laga kedua, Senin (9/5) malam WIB. Selanjutnya, Jonatan Christie dkk akan melawan Korsel guna memperebutkan juara grup, Rabu (11/5) pukul 14.00 WIB. ● vit



AISYAH SATIVA FAETANI Pebulutangkis Indonesia

Spinazzola Mulai Beraksi Lagi

FLORENCE (IM) - AS Roma mendapat ganjalan dalam upaya mengejar finis lima besar Serie A 2021/2022. Melawat ke markas Fiorentina, I Lupi kalah 0-2. Tapi berita baiknya, I Lupi bisa melihat Leonardo Spinazzola beraksi kembali yang menggantikan Rick Kalsdorp di babak kedua.

Pada pertandingan di Artemio Franchi, Selasa (10/5) dinihari WIB itu, tim tamu melakukan beberapa perubahan dalam susunan tim usai melaju ke final Europa Conference League.

Menurunkan Tammy Abraham dan Lorenzo Pellegrini di depan, Roma justru ditekan Fiorentina sehingga kebobolan duluan di menit kelima. Penalti diberikan kepada Fiorentina karena Nico Gonzalez dilanggar Rick Karsdorp.

Wast sempat melihat VAR lebih dulu sebelum penalti Gonzalez menggecoh Rui Patrício. Fiorentina pun lebih bersemangat menekan Roma sehingga bisa mendapatkan gol keduanya di menit ke-11.

Giacomo Bonaventura menggiring bola dari sisi kanan untuk melewati beberapa pemain Roma, sebelum menembak ke tiang jauh.

Dengan hasil ini Roma tertahan di posisi keenam klasemen Liga Italia dengan 59 poin dari 36 laga, sama dengan Fiorentina namun unggul head-to-head.

AS Roma berselisih tiga angka dari Lazio di posisi kelima dan belum aman posisinya di zona Liga Europa. Sebab Atalanta (59 poin) di posisi kedelapan masih bisa menyalip.

Untuk tiga laga pamungkas, termasuk final Conference League, Roma bisa saja memainkan Leonardo Spinazzola setelah mengalami cedera achilles saat membela Italia menghadapi Belgia di perempatfinal Euro 2020 2 Juli.

Fans AS Roma bisa berharap Spinazzola dapat bermain di final Conference League kontra Feyenoord 25 Mei. Dua laga pamungkas Roma di Serie A menghadapi Venezia dan Torino bisa jadi ajang untuk "m e - k a n"

Giacomo Bonaventura menggiring bola dari sisi kanan untuk melewati beberapa pemain Roma, sebelum menembak ke tiang jauh.

Wast sempat melihat VAR lebih dulu sebelum penalti Gonzalez menggecoh Rui Patrício. Fiorentina pun lebih bersemangat menekan Roma sehingga bisa mendapatkan gol keduanya di menit ke-11.

Giacomo Bonaventura menggiring bola dari sisi kanan untuk melewati beberapa pemain Roma, sebelum menembak ke tiang jauh.

Dengan hasil ini Roma tertahan di posisi keenam klasemen Liga Italia dengan 59 poin dari 36 laga, sama dengan Fiorentina namun unggul head-to-head.

AS Roma berselisih tiga angka dari Lazio di posisi kelima dan belum aman posisinya di zona Liga Europa. Sebab Atalanta (59 poin) di posisi kedelapan masih bisa menyalip.

Untuk tiga laga pamungkas, termasuk final Conference League, Roma bisa saja memainkan Leonardo Spinazzola setelah mengalami cedera achilles saat membela Italia menghadapi Belgia di perempatfinal Euro 2020 2 Juli.

Fans AS Roma bisa berharap Spinazzola dapat bermain di final Conference League kontra Feyenoord 25 Mei. Dua laga pamungkas Roma di Serie A menghadapi Venezia dan Torino bisa jadi ajang untuk "m e - k a n"

Giacomo Bonaventura menggiring bola dari sisi kanan untuk melewati beberapa pemain Roma, sebelum menembak ke tiang jauh.

LASEGAR® MINUMAN PENYEGAR advertisement with product images and text: Panas Dalam Jadi Segar! PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

GRC board advertisement: GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Leonardo Spinazzola player image and name: LEONARDO SPINAZZOLA Pemain AS Roma